



Jorge Verdugo, agricultor de Paine, quien fue distinguido con el Premio Espíritu Carozzi.

UN ESPACIO DE INNOVACIÓN AGRÍCOLA Y SOSTENIBILIDAD:

Agricultores de trigo candeal protagonizan Expo Agro-Conexión

Más de 200 agricultores de la zona centro-sur del país participaron en una interesante jornada de networking, stands y charlas técnicas, que abordó desafíos y oportunidades en torno a la agricultura sostenible. En el encuentro, Carozzi firmó un convenio de colaboración con el INIA en investigación, desarrollo e innovación y también reconoció a agricultores, socios estratégicos de la compañía.

"Hola, Tata, quería dedicarle unas poquitas palabras". Así comenzó el momento más emotivo de la "Expo Agro-Conexión", instante en que se proyectó un video del nieto de Jorge Verdugo, agricultor de Paine, quien fue distinguido con el Premio Espíritu Carozzi, en la planta Nos, por su colaboración, compromiso y lealtad en el contexto del Encuentro Anual de Productores de Trigo Candeal, junto a más de 150 agricultores de la zona centro sur del país.

Nicolás Merino Verdugo, nieto del agricultor que lleva 57 años siendo proveedor de trigo candeal de Carozzi, de forma ininterrumpida, agradeció a su octogenario abuelo por invitarlo y darle la oportunidad de formar parte de su equipo de trabajo e insertarlo en el mundo de la agricultura. "Para mí eres un ejemplo a seguir, más que nada por tu forma de ser, siempre tan humilde, tan alegre, tan respetuosa, tan esforzada. Realmente es un orgullo ver cómo tanta gente te admira y te respeta por tu increíble forma de ser y trabajar", dijo el joven.

El agricultor, en tanto, señaló que "el premio me tomó por sorpresa" y dijo que "en estos 57 años con Carozzi lo que más destaco es la seriedad, el contrato se cumple y los pagos también y a tiempo. Aparte que me gusta el cultivo, hay vocación y cariño. A mis trigos yo les converso cuando voy caminando, los encuentro bonitos, son seres vivos y me han dado el mejor rendimiento".

Respecto del espacio abierto de conexión para los agricultores, Verdugo valoró la iniciativa reconociendo "que estas instancias son muy importantes, porque el triguero necesita apoyo".

Además, Copeumo, a través de Patricio Montecinos, fue reconocida



Carozzi y el Instituto de Investigaciones Agropecuarias (INIA) firmaron un nuevo convenio de colaboración en I+D+I.

CULTIVO DE TRIGO CANDEAL

Carozzi, con más de 127 años de historia ligada al campo chileno, participa activamente en el cultivo de trigo candeal, trigo pan, avena, maíz y arroz, procesando más de 260.000 toneladas de cereales en sus plantas de Nos, Lontué, Parral y Victoria, con la colaboración de más de 1.500 agricultores en 41.000 hectáreas. Esta compañía fomenta la agricultura de contrato y cuenta con un "modelo de descubrimiento de precios", que permite entregar mayor transparencia al proceso de comercialización, y mayores certezas al momento de definir el plan de siembra.

con el Premio a la Asociatividad (en el trigo candeal), y los agricultores Carlos Fabres, Francisco Maidonado y José Miguel Montecinos con el Premio a la Perseverancia (en el desarrollo del cultivo del trigo candeal).

Cabe destacar que este año Carozzi le dio un nuevo impulso al tradicional Encuentro Anual de Productores de Trigo Candeal, al incorporar la "Expo Agro-Conexión", un espacio diseñado para que proveedores de insumos y servicios agrícolas compartan información, asesoría y contactos con los agricultores, con el fin de fortalecer sus negocios y ampliar sus



Este año Carozzi le dio un nuevo impulso al tradicional Encuentro Anual de Productores de Trigo Candeal, al incorporar la "Expo Agro-Conexión".

oportunidades. Las empresas e instituciones que participaron de esta instancia fueron el INIA, Anagra, BancoEstado, Bayer, Campo Limpio, Copeval, Neoriental y Syngenta.

"Cada año nos reunimos con nuestros agricultores en un encuentro que ya es tradición y que se ha logrado gracias a la relación de largo plazo que tenemos con ellos, basada en la confianza, el trabajo conjunto y una visión sostenible del campo chileno. Sabemos que cada agricultor es un emprendedor y que el camino que aborda cada año para llegar a una buena cosecha tiene diversos desafíos. Este espacio busca precisamente potenciar sus negocios y que sigan creciendo", indicó Santiago Valdés, gerente general de Carozzi.

CONVENIO CON EL INIA

Durante la jornada, Carozzi y el Instituto de Investigaciones Agropecuarias (INIA) firmaron un nuevo convenio de colaboración en Investigación, Desarrollo e Innovación (I+D+I). Esta alianza permitirá avanzar en el desarrollo de nuevas variedades, transferencia tecnológica y proyectos de sostenibilidad de trigo candeal para fortalecer la cadena de valor del cultivo.

"Para INIA es muy importante mantener un estrecho vínculo con el sector privado agrícola, y conocer sus requerimientos para poder innovar con soluciones concretas a dichas necesidades. Con Carozzi mantenemos una relación de años en torno al trigo y sus variedades, por ello estamos contentos de estar participando hoy en esta actividad y reafirmar esta relación colaborativa en torno al desarrollo de innovación y tecnología para el sector triguero", indicó el director nacional del INIA, Carlos Furche.